

洛陽での1週間

発行人 東 さくら

私は今回、岡山市子ども海外派遣団の洛陽メンバーとして、洛陽市に1週間ホームステイをさせていただくという貴重な体験をし、その中でたくさんのこと学びました。

今回の体験を報告します。

○初日

岡山空港から中継地である上海へ出発しました。メンバーのほとんどが海外は初めてで、出発前は緊張気味でした。メンバー同士は事前の説明会のときに顔合わせしていたこともあり、すぐに打ち解けることができました。しかし上海はあいにくの雨で、残念ながら上海動物園に行くことができませんでした。

○2日目～6日目

2日目に洛陽に到着しました。その後、ホストファミリーと対面し、色々な場所に連れて行ってもらい、洛陽のことについてたくさん学びました。



ホストフレンドの通っている日本語塾で中国の人たちと交流しました。



私のお世話になったホストファミリーです。



中国では外食が一般的らしく、色々なお店に連れて行ってもらいました。

★私が洛陽で行った中の、オススメスポットの一部を紹介します。



古墓博物館



世界遺産の龍門石窟！

○最終日

あっという間の1週間でした。帰りの飛行機の中でメンバーと中国での思い出を語り合いました。

○最後に...

出発前は初めての海外ということで不安もたくさんありました。メンバーにも恵まれ楽しく充実した1週間を過ごすことができました。ホストファミリーも優しい家族で、言葉の壁というものがありながらも、ジェスチャーなどで意思を伝えることができました。

今回はとても貴重な体験ができ、よかったです。また機会があれば行ってみたいと思います。